

Stadt Ulm 89070 Ulm

Herrn Stadtrat Dr. Roth
CDU/Ufa-Fraktion
Rathaus
Marktplatz 1
89073 Ulm

05.06.2023

Antrag Nr. 86/23 vom 19.05.2023 - Vodafone-Kabelanschluss Ulm

Sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Roth,

vielen Dank für Ihren o.g. Antrag.

Die Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm erschließt seit 2009 Ulmer Haushalte und Gewerbebetriebe mit Breitbandanbindungen, Neubaugebiete werden seit 2013 grundsätzlich mit Glasfaseranschlüssen versorgt, 2019 erfolgte die flächendeckende Erschließung des Gewerbegebiets Donautal. Nicht zuletzt wird seit 2021 die Ulmer Innenstadt clusterweise erschlossen - weitere Erschließungen werden folgen.

Jedoch hat nach dem Telekommunikationsgesetz jeder Telekommunikationsanbieter das Recht zur Verlegung von Glasfasern im öffentlichen Bereich. Dies kann von den Kommunen nicht verweigert werden und führt auch zu einem gewünschten Wettbewerb.

Dennoch habe ich nach Bekanntwerden des Vorgangs Kontakt mit der Firma Vodafone aufgenommen und diese aufgefordert, künftig bei Frequenzwechseln gangbare Wege zur Wiederherstellung der Funktionsfähigkeit der Geräte sicherzustellen - notfalls auch durch eine Übernahme entstehender Kosten durch die Firma.

Mit freundlichen Grüßen



Gunter Czisch